

## DES NÉGOCIATEURS.TRICES NON-RESPECTÉ.ES À LA CMP BASSMS DU 23 MAI 2023

**La Fédération SUD Santé ne peut que constater une obstruction des négociations par l'organisation patronale, qui non-contente de venir essayer de culpabiliser les Organisations Syndicales de salarié.es, nous confirme négocier avec le gouvernement sans en rendre compte en commission mixte paritaire.**

### **AXESS OÙ LE FORCEUR FORCÉ !**

Axess (représentant employeurs aux négociations) est aujourd'hui piégé et cherche à forcer l'entrée en négociation. La pression du gouvernement semble assez importante et cela s'en ressent à la table de négociation. En effet des discussions entre Axess et les pouvoirs publics sont fréquentes mais Axess n'en rend pas compte en Commission Mixte Paritaire.

A l'image du gouvernement sur la réforme des retraites, Axess nous explique que si nous ne sommes pas d'accord avec leur proposition c'est que nous ne la comprenons pas bien. Cette méthode déjà très employée dans nos structures par nos directions locales, mais également par les politiques à tout niveau, nous montre à quel point on nous prend pour des niau.ou du moins souffrant d'un intellect cacochyme.

Non rien de tout cela, nous ne supportons plus cette façon d'agir d'Axess envers les mandaté.es autour de la table de négociations de la BASS-MS, comme si nous n'avions pas la capacité de comprendre et de prendre les bonnes décisions et le représentant employeurs serait le seul à savoir ce qui est bon ou pas pour nous.

### **DES MÉTHODES PROCHES DE L'AMATEURISME.**

La Fédération Sud Santé Sociaux dénonce la méthode « passage en force » comme il y a un an lorsqu'Axess a présenté son projet « classification et rémunération » sans écouter l'avis des OS. La Fédération Sud Santé Sociaux fait le constat déplorable de l'amateurisme des représentants employeurs lors de la présentation du powerpoint en séance, et envoyé à l'ensemble des OS, qui reprend la proposition d'intégration des 183 euros. Lorsque nous épluchons sérieusement leur proposition, il se trouve que plusieurs incohérences apparaissent.

A l'évocation de ces incohérences, la réponse de ces grands techniciens est de dire : « non mais ne prenez pas ça en compte, nous n'avons pas vraiment affiné ». Une belle proposition powerpoint (soumise à une éventuelle signature) mais il ne faut pas tout regarder, juste les 183 euros. La condescendance et le mépris des employeurs sont systématiques.

SUD réitère plus que jamais sa revendication de l'indemnité « Segur-Laforcade » pour toutes et tous avant une quelconque négociation d'une CCUE.

**La Fédération Sud Santé Sociaux dénonce le dédain et l'arrogance systématiques de l'organisation patronale et du gouvernement.**

Paris, le 24 mai 2023

